

ABSTRAK

Sataria Angraini 2021” Analisis Kesalahan Ejaan Pada Surat Dinas Kantor Desa Bandar Agung Kecamatan Lubuk Batang Kabupaten Ogan Komering Ulu”. **Skripsi**. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Baturaja. Pembimbing I: Darningwati, M.Pd, Pembimbing II: M. Rama Sanjaya, M.Pd.

Peneliti menetapkan batasan masalah yaitu analisis kesalahan penggunaan huruf kapital, tanda baca, dan penulisan kata pada surat dinas yang dikeluarkan oleh kantor desa Bandar Agung Kecamatan Lubuk batang periode Januari 2021. Mengingat luasnya ruang lingkup yang berkaitan dengan masalah tersebut, dan supaya penelitian ini menjadi terarah dan jelas. Untuk mendeskripsikan kesalahan penggunaan huruf kapital, kesalahan tanda baca dan kesalahan penulisan kata pada surat dinas di kantor desa Bandar Agung Kecamatan Lubuk batang Kabupaten Ogan Komering Ulu. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian deskriptif menurut Arikunto (2010: 3), " metode deskriptif adalah penelitian yang dimaksudkan untuk menyelidiki keadaan, kondisi, atau hal lain-lain yang sudah disebutkan, yang hasilnya dipaparkan dalam bentuk laporan penelitian". Berdasarkan hasil ketiga penelitian dan pembahasan tersebut, peneliti menyimpulkan bahwa analisis kesalahan ejaan sering terdapat pada pemakaian huruf kesalahan penulisan kata, dan kesalahan pemakaian tanda baca masih sehingga dapat terlihat suatu kesalahan. Adapun jumlah surat yang dianalisis yaitu lima surat periode Januari-April 2021 yang dikeluarkan oleh kantor desa Bandar Agung. Setelah dilakukan penganalisisan, ketiga jenis kesalahan tersebut terdapat dalam kelima surat yang menjadi sampel penelitian. Kesalahan pemakaian huruf yang paling banyak dijumpai adalah kesalahan dalam pemakaian huruf, kata yang seharusnya ditulis menggunakan huruf kecil tetapi ditulis menggunakan huruf kapital pada awal kata. Hendaknya perangkat desa, terutama yang berkepentingan dengan urusan surat-menyurat mempelajari kaidah-kaidah pemakaian bahasa Indonesia dalam menulis surat dinas atau surat resmi.

Kata-kata kunci: analisi, kesalahan ejaan, surat dinas